

« RÉGÉNÉRER L'HUMANISME »

L'appel d'Edgar MORIN,

Président du Congrès mondial pour la pensée complexe Les défis d'un monde globalisé
APC-UNESCO, Paris 8-9 décembre 2016

[Vidéos du Congrès](#)

CONFERENCE INAUGURALE

Cliquer ici



CAPTATIONS DU CONGRÈS

PRÉSENTATION ET CONFÉRENCE INAUGURALE

Discours de présentation du Congrès mondial pour la pensée complexe, prononcé par le secrétaire général de l'Association pour la pensée complexe, M. Nelson Vallejo-Gomez, suivi de la conférence inaugurale d'Edgar Morin, « Les défis de la pensée complexe à l'ère planétaire ».



① Présentation et Conférence inaugurale par Edgar Morin et Nelson Vallejo-Gomez
Discours de présentation du Congrès mondial pour la pensée complexe, M. Nelson Vallejo-Gomez, secrétaire général de l'Association pour la pensée complexe et M. Edgar Morin.
Enregistrement réalisé le jeudi 8 décembre à l'UNESCO, Paris, France (45 min 31 s).

DISCOURS DE CLÔTURE

Discours de clôture prononcé par Edgar Morin lors du Congrès mondial pour la pensée complexe.



① Discours de clôture par Edgar Morin
Discours de clôture par M. Edgar Morin lors du Congrès mondial pour la pensée complexe, enregistré le vendredi 9 décembre à l'UNESCO, Paris, France (27 min 17 s).

DISCOURS DE CLÔTURE

Cliquer ici



Voir aussi la présentation, les contributions et les captations vidéos sur
[le Site du Congrès](#)